

LA ESPIRITUALIDAD DEL CORAZÓN

SEGÚN EL CARISMA DEL P. JULIO CHEVALIER

Curso de formación en la red

Dirigidos a los miembros de la Familia Chevalier

y a todo aquel que esté interesado en la Espiritualidad del Corazón

¡AMETUR!

Bienvenido a este curso de formación en Internet sobre el tema de la Espiritualidad del Corazón. La “Coordinación Internacional de los Laicos” desea proponer este curso a los miembros de la Familia Chevalier de todo el mundo y especialmente a los Laicos, así como a toda persona interesada en la Espiritualidad del Corazón.

La Espiritualidad del Corazón desarrollada en este curso es fruto del carisma del P. Julio Chevalier, MSC. El P. Chevalier ha vivido en Francia de 1824 a 1907. Es el fundador de los Misioneros del Sagrado Corazón y de las Hijas de Nuestra Señora del Sagrado Corazón, así como el fundador espiritual de las Hermanas Misioneras del Sagrado Corazón y de la Rama Internacional de Laicos de la Familia Chevalier. Ya se ha iniciado el proceso para su beatificación.

Cada mes subiremos a la red una sección de este curso. Estas secciones pueden servir para la meditación personal y los coordinadores (as) de los grupos podrían también tenerlas en cuenta en sus reuniones, según las necesidades y la naturaleza de los programas seguidos por dichos grupos. No duden tampoco en publicar este material en sus boletines u otras publicaciones dirigidas a los miembros de la Familia Chevalier.

Contenido

Este curso se divide en secciones breves, seguidas todas de pautas de reflexión. El curso en sí comprende:

1. Algunas observaciones sobre la necesidad de espiritualidad, la existencia de diferentes espiritualidades cristiano/católicas y otras espiritualidades del corazón.

2. Una breve exposición del carisma del P. Chevalier: el Don particular del Espíritu que le inspiró su misión de fundador de la “Familia Chevalier”.

3. Llevado por este carisma, el P. Chevalier ha desarrollado un punto de vista único sobre la Devoción al Sagrado Corazón, de suerte que hoy se puede hablar de una Espiritualidad del Corazón, claramente enraizada en la espiritualidad misma de Jesús. Proponemos esta Espiritualidad, basada en la Biblia, como un apoyo en la vida familiar y en el compromiso social.

4. Un conjunto de medios útiles para la práctica de la Espiritualidad del Corazón en la familia y en la sociedad.

Al final de cada sección se invita a tomarse un tiempo de reflexión personal.

Les deseamos fructíferos momentos de meditación y participación.

International Committee of the Laity of the Chevalier Family
Coordination Internationale des Laïcs de la Famille Chevalier
Coordinación Internacional de los Laicos de la Familia Chevalier
Internationaal Lekencomité van de Chevalier Familie